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平成２２年南房総市教育委員会第６回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２２年６月２１日（月）午後４時１０分開会～午後４時４５分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  小 幡 啓 子   委 員  畠 山 久美子 

教育長  三 幣 貞 夫 

欠席委員 なし 

 

４ 出席職員 教育次長 吉 野   充  教育総務課長 関   良 成 

学校等再編推進室長 鈴 木 敏 明  学校教育課長 藤 本 雅 俊 

生涯学習課長 渡 邊 惠 一 

書記 教育総務課長補佐兼施設係長 川 名 勝 德 

同  教育総務課副主幹兼庶務係長 小 髙   仁 

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が小幡委員を指名 

 

７ 会議録承認 第５回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告 

  三幣教育長から南房総市議会第２回定例会について報告があった。 

② 各課報告 

 ア 関教育総務課長から安房地区教育委員会連絡協議会総会、関東甲信越静市町村教育

委員会連合会総会及び研修会、入札（内房地区給食共同調理場新築工事の建築工事・

同機械設備工事・同電機設備工事、白浜中学校旧校舎棟解体工事、内房地区給食共同

調理場の厨房機器購入事業）、南房総市議会第２回定例会、館山市及び南房総市学校

給食組合解散協議会幹事会、管内教育施設巡視について報告・説明があった。 
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 イ 鈴木学校等再編推進室長から富山、富浦、白浜地区の学校再編検討委員会の今後の

予定について説明があった。 

 ウ 藤本学校教育課長から南房総市ことばの教室連絡会議、南房総市特別支援専門家チ

ーム会議、南房総市食育担当者会議、南房総市生徒指導主任研修会、南房総市小中学

校事務職員研修会について報告・説明があった。 

 エ 渡邊生涯学習課長から南房総市文化協会設立総会、高齢者体力テスト、少年の日・

地域のつどい南房総地区大会について報告・説明があった。 

 

(2) 議決事項 

① 議案第４０号 南房総市就学指導委員会委員の委嘱について 

藤本学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

② 議案第４１号 南房総市立小学校及び中学校学校薬剤師の委嘱について 

藤本学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第４２号 南房総市立小学校及び中学校学校評議員の委嘱について 

藤本学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

④ 議案第４３号 南房総市社会教育委員の委嘱について 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑤ 議案第４４号 南房総市立中学校海外派遣事業実施規程の一部を改正する告示の制定

について 

藤本学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

生稲委員長 ５人を７人に改正したのは、旧７町村であったからでしょうか。 

藤本学校教育課長 それもあるようですが。もうひとつは、ブランケンベルグ市から

派遣される人数が７人という希望があり、こちらからも７人まで派遣できるよう、

人数を改正するものです。 

  また、今後、ファーンデイル市との交流も含め、市の交流事業のあり方について

も見据えつつ、今年の事業を進めていく必要があると考えます。 

質疑後、全会一致で承認された。 

⑥ その他 なし 
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９ 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  第７回定例会を７月２２日（木）午後３時３０分に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

 

平成２２年７月２２日  

 

南房総市教育委員会 委員長  生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人  小 幡 啓 子 

南房総市教育委員会 書 記  小 髙   仁 


